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Aos dezoito dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito, às 10h30min, no auditório para reuniões da 
PREFEITURA REGIONAL PIRITUBA/JARAGUÁ, sito à Rua Luis Carneiro, nº 193, foi realizada 
reunião ordinária do Comitê Regional de Combate ao Aedes – PR-PJ e estiveram presentes: Ivan 
Renato de Lima (Prefeito Regional PR-PJ; Alex Sander Nogueira (Chefe de Gabinete da PR-PJ); 
Wagner Fracini (STP Pirituba); Catia Regina de Andrade (STS); Marlene Sales Bueno (STS); Daniele 
Moreira Barros (SVMA/DGD-N1); Cicero dos Santos (Inova); Simone M. Graciano (UVIS); Natália 
Buzzetti (UVIS Pirituba); Edson Manoel dos Santos (PAVS Jaraguá); Benício Aparecido Bueno 
(SAS-PJ); Douglas Peixoto da Silva (AGTI-PRPJ) e Tatiane Aparecida Vicente (Gabinete-PRPJ). A 
reunião foi conduzida pelo Prefeito Regional e após apresentações dos membros e convidados 
presentes, entrou-se nas demandas, a saber: 
Senhor Ivan falou sobre a relevância em se fazer o levantamento dos pontos viciados existentes na 
região de Pirituba/ Jaraguá para combate ao mosquito Aedes Aegypti e ressaltou o importante papel 
da Saúde em  informar sempre sobre a situação da dengue nesta área. 
Dr. Wagner fez uma explanação detalhada sobre arboviroses, desde os tempos antigos até os dias 
atuais e trouxe informações imprescindíveis para controle dessas doenças. 
Sr. Douglas fez a leitura da ata anterior, que foi aprovada por todos os presentes. Em seguida, 
apresentou um resumo do formulário da Dengue (?) e realizou uma rápida análise dos dados, 
solicitando a intensificação no preenchimento das informações em 2018. 
O próximo ponto foi sobre a apresentação da Saúde que iria ser feita pela Sr.ª Graciana Dagmar 
Lima, dos trabalhos realizados este ano, mas em razão das férias da colaboradora, ficou agendado 
para a próxima reunião. 
Sra. Simone salientou que é fundamental a participação da Educação para implementação das 
ações de prevenção às doenças e aproveitou para informar que a UVIS Ambiental está empenhada 
na Campanha contra a Febre Amarela, há apenas um carro fazendo a nebulização e os próprios 
funcionários estão arcando com os custeios de manutenção, dessa forma não há condições de 
combater outros vetores. Assim ela orientou que a população deve protocolar as demandas através 
do 156 ou no próprio site da Prefeitura. 
O último ponto discutido foi a aprovação do calendário anual de reuniões, bem como a proposta para 
alteração do nome do comitê para Comitê de Arboviroses. 
A Reunião foi encerrada, às 12 horas, e nova reunião foi agendada para 22/02/2018, às 10h30min 
no auditório desta Prefeitura Regional, tendo como pauta Apresentações das Ações que foram 
realizadas em 2017 e cada Secretaria apresentar um Planejamento de ações para o ano de 2018, e 
tratar das demandas anteriores, ainda não solucionadas. Nada mais a tratar, foi lavrada esta ATA 
por mim Tatiane Aparecida Vicente e assinada por todos acima nominados.  
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